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2月25日（星期一）
刘应安、史秉锐同志参加市委农村工作

电视电话会议。
王立林同志外出考察学习（五天）。
吴中阳同志参加全省对外开放工作电视

电话会议。
郭丛斌同志主持召开市纪委常委会。
尚朝阳同志组织陪同市委主要领导听取

相关市领导2013年重点工作汇报。
田金钢同志研究市委组织部干部队伍建设

工作。
宋殿宇同志研究轴承及高端装备制造、

铝及新材料产业链招商方案；研究汽车项目
招商工作。

黄晓健、陈凤辉同志参加济南军区、省军
区“学习贯彻党章、弘扬优良作风”集中教育
活动（五天）。

陈向平同志赴商务部汇报协调第八届中
博会洛阳分会场活动筹备工作。

杨炳旭同志部署开展全市“文明餐桌”行
动。

史秉锐同志研究“两河一渠”治理方案。
杨萍同志研究规模以上重点信息产业企

业培育方案。
谭建忠同志研究市城投集团2013年融

资实施方案；协调推进涧西区百姓家小区危
房楼的加固处置工作。

刘湖镜同志主持召开市创模办主任例会。
于东辉同志主持召开全市法院工作会议

暨党风廉政建设工作电视电话会议。
种松志同志参加全省市分院检察长暨全

省检察机关反腐倡廉建设工作会议。
娄会峰同志听取伊滨公园古韵段提升及中

央商务区段绿化、郊野休闲段进展情况汇报。
原文涛同志组织召开市职业技术学院院

务会。
于建庄同志研究养老产业发展工作。

2月26日（星期二）
刘应安、谭建忠同志参加2013年全市城

建提升征迁改建工作会议。
高凌芝同志赴洛龙区调研。
吴中阳同志研究全民创业及公共就业服

务平台信息化建设有关问题。
郭丛斌同志听取查办案件工作情况汇报。
田金钢同志研究制订进一步加强人才队

伍建设的实施方案。
宋殿宇同志参加全省工业大会；研究金

太阳工程推进过程中存在的问题。
陈向平同志与中国机电进出口协会对接

中博会文化创意论坛活动方案暨邀商工作。
杨炳旭同志主持召开全市宣传思想文化

工作会议。
史秉锐同志调研扶贫工作。
沈庆怀同志研究制订第31届中国洛阳

牡丹文化节交通拥堵问题治理方案，督查交
通安全工作。

杨萍同志赴广州等地考察学习智慧城市
建设经验（四天）。

王敬林同志调研民兵预备役工作。
刘湖镜同志督导扬尘治理专项战役推进

工作。
张世敏同志研究景区旅游标准化建设工作。
种松志同志主持召开市人民检察院党组

会议。

娄会峰同志听取龙门石窟文化旅游园区
重点项目进展情况汇报。

翟应征同志研究关圣文化产业园推进中
存在的问题。

雷清同志主持召开市委党校校委会，研
究2013春季学期主体班教学计划及教学准
备工作。

马志强同志调研北航科技园项目土地征
迁问题。

2月27日（星期三）
刘应安、翟应征同志督查关圣文化产业

园项目进展情况。
高凌芝、邬晓芒同志现场督导新区城乡

一体化建设工作。
吴中阳同志研究融资工作。
郭丛斌同志赴企业调研优化经济发展环

境工作。
田金钢同志调研水系建设工作。
宋殿宇同志研究我市特色商业区和中心

商务区建设工作。
陈向平同志赴郑州参加全省对台工作会议。
杨炳旭同志召开市委宣传部部长办公会。
史秉锐同志督导“引黄入洛”和市区水系

建设工作。
谭建忠同志参加全国丝绸之路申遗工作

推进会（三天）。
王敬林同志参加全省残疾人工作会议。

刘湖镜同志研究“两河一渠”综合整治方案。
张世敏同志研究金属、非金属矿山集中

整治工作。
于东辉同志参加市十三届人大常委会第

三十五次会议暨市十三届人大常委会第五次
法制讲座。

娄会峰同志研究万安山开发项目和碧桂
园推进中存在问题。

翟应征同志研究职教园区建设有关情况。
原文涛同志督查国龙物流园项目建设情况。
于建庄同志协调社会福利院扩建事宜。
马志强同志到高新区区内企业调研。

2月28日（星期四）
刘应安同志召开第31届中国洛阳牡丹文化

节执委会办公室例会，尚朝阳、杨炳旭同志参加。
高凌芝、娄会峰、邬晓芒、翟应征同志参

加新区党工委中心组理论学习。
吴中阳、宋殿宇同志研究2013年市本级

政府投资项目计划。
吴中阳同志研究市游客服务中心成立股

份制公司股权设置有关问题，推进客运南站
工程建设。

郭丛斌同志赴县（市）区调研。
田金钢同志安排2013年干部培训春季

主体班工作。
宋殿宇同志研究2013年电网建设项目

情况。

杨炳旭同志主持召开全市创建国家公共文
化服务体系示范区暨文化产业发展推进会议。

史秉锐同志赴省农业厅沟通农产品展销
周工作。

沈庆怀同志参加省、市消防工作电视电
话会。

刘湖镜同志研究安排2013年创模各项
工作（二天）。

于东辉同志参加省委党校举办的市厅级
干部研修班（二天）。

邬晓芒同志督促协调开元大道东段景观
水系建设工程。

雷清同志赴汝阳县委党校调研。
马志强同志现场督导高新区重点项目建

设工作。

3月1日（星期五）
市政府领导参加市政府常务会议。
刘应安同志督查国际文化旅游名城建设

项目进展情况。
郭丛斌同志召开“狠抓落实年”活动办公

室月工作例会。
尚朝阳同志研究处理分包的信访案件。
田金钢同志赴县（市）区调研。
宋殿宇同志研究我市各类开发区清理整

改工作。
杨炳旭同志现场督查市曲剧院豫剧院演

艺综合楼工程进展情况。
史秉锐同志调研“三篇文章一起做”工作。
沈庆怀同志召开全市政法工作会。
王敬林同志研究深化城市公立医院改革

工作。
张世敏同志赴许昌考察旅游产业发展情况。
原文涛同志检查市技工学校新校区搬迁

工作。
于建庄同志处理信访案件。
马志强同志主持召开高新区党工委、管

委会联席会议。

一、工作任务全部完成的责任领导
刘应安、高凌芝、王立林、郭丛斌、尚朝

阳、田金钢、宋殿宇、黄晓健、陈向平、杨炳
旭、史秉锐、陈凤辉、杨萍、王敬林、刘湖镜、

张世敏、于东辉、娄会峰、邬晓芒、翟应征、原
文涛、于建庄、雷清、马志强

二、抽查情况
上周，新区综合办、市委督查室、市政府

督查室共对市级党政领导一周重点工作预安
排中的40项工作完成情况进行了抽查，其中
已完成36项，4项工作正在办理：吴中阳同志
2项，沈庆怀同志1项，谭建忠同志1项。

市级党政领导一周重点工作预安排
（2月25日—3月1日）

市级党政领导一周重点工作预安排完成情况
（2月18日—2月22日）

本报讯（见习记者 孙小蕊 通讯员 白宏涛）昨日从
市商务局获悉，今年我市大招商行动计划确定，目标是实际
利用市外境内资金增长10%、突破500亿元，实际利用境外
资金增长10%、突破20亿美元；力争使年内新签约亿元以上
项目不少于300个、新开工10亿元以上项目不少于40个。

强力推进实施“4+2”重点产业招商攻坚行动。“4+2”
重点产业链分别是铝工业及新材料、轴承及高端装备制
造、锂离子电池及电动汽车、现代中药及生物制药4个产
业及文化旅游、电子信息服务2个产业。我市将充分依
托资源优势和产业基础，围绕瓶颈如何破解、结构如何调
整、短板如何补齐，力争在重点产业领域引进一批延链、
补链和强链项目，在产业链招商上取得重大突破。

积极参与和组织重大招商活动。全力提升第31届
中国洛阳牡丹文化节招商活动，力争使牡丹文化节期间
集中签约亿元以上项目达到120个、投资总额达到1000
亿元；精心组织中国中部投资贸易博览会洛阳分会场活
动，组织筹备3项专题活动；加大力度开展小分队招商活
动，组织参加国家和省重点招商活动。以重大招商活动
作为招商突破的重要平台，以专业化的小分队招商作为
招商求效的重要方式，进一步将大招商活动向纵深推进。

持续推动重大项目建设。加大推介项目谋划力度，
加大在谈项目跟踪力度，加大签约项目推进力度，全力推
动291个重大签约项目早开工、早见效。

我市敲定2013年大招商行动计划

利用市外境内资金
力争突破500亿元

闹元宵欢天喜地
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孟津街头群狮闹元宵 记者 梅占国 摄

宜阳县社火表演 首席记者 曾宪平 摄


